

1学年だより vol. 3

R2 (2020/4/21)



入学式から15日の休校まで、4月の登校日は7日間でした。4月6日入学式、7日スタサポ国・数・英3科目テストと対面式、8日校外オリエンテーション、9日授業開始、15日から休校…。コロナ感染症対策でいろいろ制約があり、通常の常盤高校生らしい学校生活が過ごせないまま今に至っています。

「友達をつくりたい」「部活を頑張りたい」「進路のために勉強を頑張りたい」と夢や希望をもって入学してきた皆さんには大変残念な状況ですが、高校1年生として今できることを工夫しながら頑張りましょう！

入学式



新入生誓いの言葉



新入生オリエンテーション



生徒会・部活動紹介



4月8日1学年オリエンテーションを柏崎産業文化会館で行いました。

- ①成績・評定や単位の認定について
- ②進路実現のために目標を持つことの大切さ
- ③授業の受け方や勉強の心構えと記憶するために
復習が大切であること
- ④総合的な探究の時間『TKW120 ドリカムプラン』
- ⑤学校の決まりや携帯電話の使い方の注意点
- ⑥教育相談・カウンセリングについて

資料をもう一度読み返してみましょう。

【休校期間中】

あなたはこの貴重な時間をどう過ごしますか？

- ・学力をつける
- ・読書
- ・体力づくり
- ・趣味を深める
- ・新しい趣味をもつ
- ・進路について調べる
- ・資格試験の勉強
- ・家事力につける
- ・等など

インターネットで「高校生休校中の過ごし方」を検索すると全国の高校生が、時間をどのように過ごそうかと模索しているようです。有意義な生活を送ろうと工夫し、努力している様子を知ることができます。スマホやパソコン、タブレット等を使える環境にあるなら、ネットを使っていろいろな情報を活用しながら、モチベーションを高め、クリエイティブな時間を過ごしてください。たまたま『デジタル高校生新聞』を目にしました。のぞいてみてください。

【進路について】

6月に来年度の選択科目「日本史A」・「生物」・「物理」の3つから1つ選んでもらう予定です。受験科目などに関わることです。休校期間中の課題『進路探究ワーク』にしっかり取り組んでください。まずは「自己理解」と「社会理解」からです。自己理解のためには「自分の興味・関心」、「自分の強み」は何かを考えること、社会理解のためには新聞やテレビニュースの情報の他、読書をとおしていろいろなものの見方や考え方ふれることも大切です。『進路探究ムック』にはいろいろな学問や職業についての情報がのっています。この機会に進路について調べてみてください。

【保護者の方へ e メッセージ Pro 2 登録のお願い】

入学式の保護者のしおりに「電子メールを活用したお知らせシステム e メッセージ Pro 2 登録のご利用案内について」のプリントが挟んであります。今回のコロナウィルス感染症対策の休校などは学校ホームページに載せますが、同時にメールでも個人の登録先に送信します。緊急性を要する情報はメールを通じて受け取ることができますので、ぜひ登録してください。

【メールの登録方法】

- 1.登録される学年（グループ）別のアドレス宛に、新規メールを作成します。
1年生 ktokiwa1-ent@ni.e-msg.jp

メールの本文に、お子様のクラス、番号、名前、（続柄）を入力して、メールを送信します。右の画面イメージを参考にして下さい。 例) 0109 山田太郎（母） ←1組9番 山田太郎君のお母様の場合

*新着メールの確認をして下さい。1分以内に確認のメールが届きます。
メール本文の「お子様のクラス、番号、名前、（続柄）」を確認して、間違いがなければ、件名欄を変更せず返信します。入力間違いなどがあった場合は、手順1からやり直して下さい。

- 2.登録通知メールが届けば、登録完了です。届かない場合、登録は完了していません。